



CHATEAU
...
*La
fleur de
Boüard*

*D'origine médocaine, emmanuel teillet, dont la famille fut
viticultrice à pauillac a fait une partie de sa scolarité à
bordeaux et l'autre à paris, en droit et sciences po avant de
se lancer dans le monde de l'entreprise au benelux puis en
france.*

Emmanuel Teillet



Il y exerce des fonctions de direction générale de PME dans l'industrie puis dans la distribution spécialisée de luxe avant de s'investir au service d'une holding familiale pour laquelle il œuvre depuis presque 20 ans. Après un passage en 2017 à l'INSEAD à Fontainebleau, il donne avec ce fonds une tournure viticole avec des gros investissements tant dans des propriétés (Charmail, La Fleur de Boüard, Kirwan,...) que dans des entreprises de négoce et de distribution. Après un passage à l'ISV sous la houlette d'Axel Marchal, Emmanuel Teillet bénéficie du savoir d'Hubert de Boüard au travers de l'association à la Fleur de Boüard depuis avril 2022.

De cette association naissent grâce à une forte complicité, des projets et des idées maîtresses pour développer la marque dans un respect absolu et grandissant du vivant, à travers un environnement naturel très poussé

La mise en avant du savoir faire des équipes par une expérience immersive dans les Chais de la Fleur, l'ouverture d'une boutique, d'un restaurant et le doublement de la capacité d'hébergement veulent donner à la propriété la chance d'exprimer tout son talent par l'accueil oenotouristique.

Sillonnant le monde avec Hubert de Boüard pour la promotion de ces vins exceptionnels, Emmanuel Teillet souhaite aussi donner à la Fleur de Boüard une impulsion nouvelle dans une dimension principalement internationale.

